

IV. Invitaciones.



Comisión Especial Cuenca de Burgos

Invitación del Comité Binacional de la TAMIU

29 de Enero del 2014

Como parte de promover la reforma energética, y mantener una relación más estrecha entre los agentes económicos, la sociedad en general, y los actores políticos, fui invitado en mi calidad de Presidente de la Comisión Especial Cuenca de Burgos, por parte de la Universidad de Texas A&M International (TAMIU), para presenciar los trabajos realizados del Comité Binacional de la Universidad con el Consorcio Eagle-Ford.

A la reunión de trabajo, también acudió la Diputada Federal Amira Gómez-Tueme, secretaria de ésta Comisión, la cual tuvo verificativo, en las instalaciones de la TAMIU, en Laredo, Texas y encabezada por su Presidente Leodoro Martínez y por el Alcalde de Laredo, Raúl Salinas.

De esta reunión pude comprobar, los esfuerzos que dicho Consorcio emplea para la obtención de sus objetivos, los cuales son el impulsar las actividades comerciales de la industria petrolera y gasera de los Estados Unidos, específicamente del Estado de Texas, para atraer un beneficio, en sus comunidades.



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión Especial Cuenca de Burgos

En otras palabras, lo que busca es, ser ese enlace entre todos los actores tales como los inversionistas, las autoridades, las universidades y particularmente los pobladores, ya que dicho Consorcio, representa a todos estos sectores.

Por último quiero destacar la importancia que tiene el respaldo de una universidad tan importante y prestigiada como es la Texas A&M, lo que le da un mayor sentido de responsabilidad y transparencia a las decisiones y acciones.



LXII LEGISLATURA
CAMARA DE DIPUTADOS

Comisión Especial Cuenca de Burgos

CLUSTER MINERO-PETROLERO DE COAHUILA AC

21 de febrero 2014

Como Presidente de la Comisión Especial Cuenca de Burgos, al igual que el Diputado Federal José Luis Esquivel Zalpa, secretario de la Comisión, fuimos invitados a la presentación del Cluster Minero-Petrolero de Coahuila A. C., que se efectuó en la Universidad Autónoma de Coahuila.

La presentación del Cluster se realizó en el marco de la reunión de trabajo con la Comisión Especial Cuenca de Burgos y funcionarios Estatales de Nuevo León, Coahuila, Tamaulipas y San Luis Potosí, convocada por el Gobierno Coahuilense.

Dicha presentación, estuvo a cargo de su presidente, Rogelio Montemayor Seguy y del Secretario Técnico y de Planeación del Estado de Coahuila, Rogelio Ramos Oranday.

Entre los asistentes se encontraron la Directora del Centro Binacional de la Universidad de Texas A&M International, María Eugenia Calderón Porter; el alcalde de San Juan de Sabinas, César Gutiérrez; así como el Director de la Corporación Mexicana de



LXII LEGISLATURA
CAMARA DE DIPUTADOS

Comisión Especial Cuenca de Burgos

Investigación en Materiales, Samuel Colunga Urbina y el Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila, Blas Flores Dávila.

El objetivo de la reunión fue compartir experiencias locales de organizaciones socio-institucionales para atender los retos del proyecto de aprovechamiento del Gas Shale, así como analizar propuestas para su inclusión en las leyes reglamentarias de la Reforma Energética.

Aproveche la ocasión, para plasmar la línea de acción de la Comisión Especial Cuenca de Burgos, que me honro presidir, la cual busca beneficiar a las empresas nacionales, a los Municipios, y a los Estados, así como a los dueños de terrenos donde se establezcan las zonas de explotación de hidrocarburos.

En cuanto a los dueños de terrenos, señale que la Comisión trabaja para que se tenga en consideración, en la discusión de las leyes secundarias en materia energética, que los dueños de los ranchos, ejidos o parcelas se le asignen una renta vitalicia, un pago o una indemnización importante, cuando se explore en sus propiedades y más aún, cuando se explote en ellas.



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión Especial Cuenca de Burgos

Visita a la Refinería en Cadereyta, N.L.

Lunes 3 de marzo de 2014

Como Presidente de la Comisión Especial Cuenca de Burgos, a solicitud del C. Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, Lic. Rodrigo Medina de la Cruz, hice extensiva la invitación a los integrantes de esta Comisión, y a otros Diputados interesados en el Tema Energético, para un recorrido por las instalaciones de la Refinería "Ing. Héctor R. Lara Sosa" de Pemex en el municipio de Cadereyta Jiménez, Nuevo León, así como a la mesa de diálogo sobre las áreas de oportunidades de la misma y de las acciones efectivas que otras refinerías se encuentran también realizando.

Dicho evento fue presidido por el C. Gobernador, y conto con la presencia del alcalde de Cadereyta, Emeterio Arizpe Telles; Rolando Zubirán, secretario de Desarrollo Económico (Sedec); Vladimir Sosa Rivas, subsecretario de Energía; Celina Villarreal, subsecretaria de Inversión Extranjera y Fomento Industrial; y Jorge Domene, Jefe de la Oficina Ejecutiva de la Gubernatura.



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión Especial Cuenca de Burgos

A parte del de la voz, asistieron en representación de la Comisión Especial Cuenca de Burgos, los Diputados Héctor Gutiérrez de la Garza, José Luis Esquivel Zalpa, Amira Griselda Gómez Tueme, Enrique Cárdenas del Avellano y José Luis Flores Méndez.

A su vez, también pudimos contar con la asistencia de los Diputados, Pedro Pablo Treviño Villarreal, Javier Treviño Cantú, Alfredo Anaya Gudiño, Marco Antonio Bernal Gutiérrez, Ruth Zabaleta Salgado, Laura Ximena Martel Cantú, Irma Elizondo Ramírez, Fernando Donato de las Fuentes Hernández, Héctor Narcia Álvarez, Leobardo Alcalá Padilla y José Noel Pérez de Alba.

Acabado el recorrido, y como lo planteaba el orden del día, se instauró una mesa de diálogo donde nosotros los Diputados, junto con los Directivos de la Paraestatal, y los Funcionarios del Estado de Nuevo León, el Secretario de Desarrollo Económico y los subsecretarios de Energía e Inversión Extranjera, discutimos temas tales como, el empuje que se debe de emplear a la academia y la iniciativa privada para preparar profesionistas y



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión Especial Cuenca de Burgos

procesos industriales que estén a la altura de los retos que esta importante refinería plantea.

También, pudimos dejar en claro la postura que tienen la Comisión, que me honra presidir, en torno a las Reformas Secundarias en materia de Energías, que se estarán discutiendo en próximas fechas, en que dichas leyes, establezcan un beneficio real, para los habitantes que viven en la zona de la Cuenca de Burgos, y se les respeten sus derechos a los propietarios, los poseedores, los comuneros, o bien, a los tenedores de tierra.